

EVENT

留学生たちと一緒に参加できるイベントの一部をご紹介します。開催のお知らせは国際交流センター HP と掲示板をチェック！



留学生歓迎会

春と秋に新入留学生の歓迎会を開催しています。新入生だけではなく、在学中の留学生も多数参加するので、交流の輪を広げる良いチャンスです。ゲームや出し物などで大いに盛り上がりましょう！

参加
待っています！



文化交流

海外からの訪問団や福島県の視察を目的とした留学生が福島大学を訪れ、授業に参加したり日本文化体験を行います。大学を案内したり、日本語を教えたり…。交流会では参加者同士が打ち解けた雰囲気の中で楽しく時間を過ごすことができます。



一緒に楽しもう



国際交流センター

国際交流の窓口として学生の皆さんのサポートや、イベント等の情報発信をしています。留学に関する相談などは、随時受け付けております。どうぞお気軽にお立ち寄りください！

窓口受付時間 月 - 金 9:00-12:30 13:30-17:00

- ☎ 024-503-3066
- ✉ ryugaku@adb.fukushima-u.ac.jp
- 🌐 <http://kokusai.adb.fukushima-u.ac.jp>

メーリングリスト

各種情報をメーリングリストで配信しています。国際交流に興味のある方はぜひご登録ください。(本学の学生のみ)

学籍番号・学年・氏名を送信してください。



FUJIC

Fukushima University
International Center

JAN. 2021
福島大学
国際交流センター

Vol.1

福大の国際交流

バディって、なんだ
FUKUSHIMA を発信する大使がいる？
イベントを一緒に楽しもう
福島大学ってこんなところ！

Let's try it!

上部ミンシヨで
カットして
★
山折りますと
冊子に♪

伝わる優しさ、
広がる冒険心。



F.A.P.

Fukushima Ambassadors Program(F.A.P.) は海外の協定大学から福島に関心を持っている学生を招き、福島大学の日本人学生と共に県内各地を巡り、地域住民との交流を行いながら福島について英語で学ぶフィールドワークプログラムです。国際交流・異文化体験だけでなく、海外留学を目標とする学生の語学学習意欲向上にもお勧めです。



福島の過去・現在・未来を英語で学ぶ

Fukushima Ambassadors Program は、被災地域の現状を世界中の学生たちに学んでもらう教育プログラムとして 2012 年 6 月に開始しました。参加者は日本人学生も加えると述べ 800 名以上。これまで 9 つの国の大学生がプログラムに参加をしています。開始当初は海外で浸透してしまった福島に対する負のイメージの払拭や、情報災害を解消する事が目的でしたが、現在は、復興から得られる普遍的な知識や教訓を英語という共通ツールでディスカッションをする事で、「福島ならではの」グローバル人材の育成も目指しています。

参加者の多くはプログラム後も学術活動や母国での福島に関する発表や PR 活動など、まさに福島の「アンバサダー」として、現在も世界各地と福島をつなぐ架け橋として活動を続けてます。

国際交流センター マクマイケル・ウィリアム 先生

共に福島の復興を学び、
確信を持って
世界に伝えてみませんか？



参加することで
人として
成長できました！！

このプログラムに参加することで正しい情報を調べたり、話を聞いたり、真実を探すことを学びました。

SNS の時代には虚偽報道が広まりやすいですが、F.A.P. はメディアが見せていない福島の実態を教えてくださいました。普通の講義ではなく、福島のような土地を訪れ、力強く生きている人々に出会うことは、素晴らしい経験で多くのことを学ばせて頂きました。

私は福島のお話を広く知ってもらうため、一年経った今も世界中の学生達と連絡を取り合いながら発信を続けています。ルーマニアの Fukushima Ambassador としての誇りを持ちながら。

ルーマニア出身 ブルガリウ・ダニエラ さん

プログラムに参加した夏はかけがえのないものとなりました。留学生達と福島について学ぶだけではなく、ご飯を食べたり、プリクラやショッピングを楽しんだり、温泉に浸かりながら語り合い、国の文化を教えてもらった... 数え切れないほどの思い出ができました。帰国後にはメールを日本語で返信してくれた留学生がいて、とても感激しました。今回の培った絆をこれからも大切にしていきたいです。そして、この非常に貴重な経験を、今後はゼミ活動や自己学習プログラムでの地域活動に置き換え、グローバルな視点を大切に学びを深めていきたいです。

経済経営学類 中村 優花 さん

今後も英語力の
向上を目指したい！！



BUDDY

は、在籍する留学生と日本人学生がペアとなり、学修と生活全般の支援活動を行います。初めて福島に来た留学生が早く生活に慣れ、充実した毎日をご過ごすことが出来るよう、良き友人としてのサポートをお願いします。基本的には日本語での活動となりますので、語学に自信のない方も気軽に参加頂けます。希望する方は国際交流センターにて登録をしてください。



どんな活動



- ・出迎えや入寮のお手伝い
- ・市役所などの手続きサポート
- ・生活用品の買い出し
- ・福島市内や大学の案内
- ・学修上のアドバイス

どんなメリット



- ・福島で留学気分が味わえる
- ・お互い助け合うことで強い絆が生まれる
- ・語学力が向上した!
- ・帰国後も交流が続いていく

パディに登録

登録者に連絡

活動日程や内容をメールでお知らせします。

マッチング

希望する条件を元にペアを決定!
※留学生一人に対して複数人のパディが見つかることがあります。

活動開始



底抜けに明るいパディの Calorine!

私はドイツ語を勉強しており「ぜひドイツ人と会って話してみたい」とのシンプルな理由で参加しました。当時の私は少しふさぎ込んでいましたが、パディの留学生は底抜けに明るく社交的で、レポートの添削や言語の教え合いをしたり、お酒を飲んで語り合ったり、気づけば彼女に影響された私の気持ちはかなり明るくなりました。語学面での心配は無用です。言語が上手く使えなくても一番大切なことは相手を知り自分を伝えようとする事なので問題ありません。少しでも海外の文化に興味のある人には、おすすめのプログラムです。もしかしたら私のように期待以上の結果を得られるかもしれません。

行政政策学類 高橋 尚史 さん

パディ活動を行って良かったと思うことは、普段とは違う環境での体験ができたことです。パディの留学生と仲良くなると留学生同士の集まりにも誘われるようになり、非日常を体験することや新しい発見をすることができました。また、海外に頼もしい仲間ができました。自分のパディの留学生だけでなく世界各地にいる福大留学経験者に、留学中や海外旅行中に現地で再会し案内してもらったり、トラブルに遭遇したときには助けってもらったりもしました。日本にいないが海外気分を味わいたい人、海外にも仲間を作りたい人は是非申し込んでみてはいかがでしょうか。

経済経営学類 畠 和馬 さん

留学先で Lea と再会しました!



皆さん、こんにちは。新入留学生の羅韻之(ラインシ)です。コロナウイルスの影響のため遠隔授業となつてしまい寂しい気持ちはありますが、SNSを通じて福島大学の新たな友だちと出会うことができました。よくLINEでチャットをしています。チャットをしている時、新しく友達になった日本人学生は間違った日本語や、今はもう使わない言葉を教えてください。良い友達と出会えて嬉しいと思っています。

経済経営学類 / 私費留学生
中国出身
羅韻之 さん



大学生活
満喫するぞ!



福島大学ってこんなところ!



福島のこと
教えてください



私は蔡昊宸(サイ コウシン)です。来日してから四年になります。ここは東京のように電車の駅やバス停などが沢山ある訳ではないので、交通手段を考える必要があります。このことは不便だとしても、決して悪いことではないと思います。私はこれを機に、バイクや自動車免許を取りたいと考えています。今後も日本で生活していく為に必要なことなので、チャレンジしようと思います。今はコロナの影響で色々問題がありますが、充実した大学生活のために努力していきたいです。

共生システム理工学類 / 私費留学生
中国出身
蔡昊宸 さん



四季の美しい風景が
見られます!

福島大学で学ぶことができ、私は本当に幸せに感じています。ここは豊かな自然に囲まれているので、勉強に集中することが出来るし、野外活動もあります。講義は自分が興味のある科目を自由に選択できるので、とても楽しいし、意欲も湧いてきます。それから、親身になってくれる先生が多いです。わからないことがあれば、先生に丁寧に教えていただけるので、とても助かっています。

経済経営学類 / 私費留学生
ベトナム出身
ファムティトウグイット さん



人間発達文化研究科 / 私費留学生
モンゴル出身
ツェツゲー
ミヤンガンチメグ さん

福島大学で他の留学生たちと一緒に日本語を勉強することは、とても楽しいです。他国の習慣を知ることができ、会話の練習にもなり、本当に役立ちます。日本語の先生から正しい使い方を丁寧に指導いただけますし、間違った時もすぐ直してもらえます。以前は日本語に自信がありませんでしたが、今は自信ができました。皆さん、一緒に勉強しましょう! さらに、福島大学では部活やサークルが多く、勉強以外の楽しみもあります。勉強はもちろん大事ですが、部活やサークルで活動すると、将来就活にも役立つと思うので、是非参加して欲しいです。

共生システム理工学類 / 私費留学生
ベトナム出身
ディンミントウアン さん

こんにちは、林胤廷(リン インテイ)です。私はずっと都会で生活していたので、自然に囲まれた環境に憧れていました。ここは、自然を楽しみながら集中することができるので、勉強にはもってこいだと思います。福島に来たばかりの時は、初めての環境にとっても不安でしたが、先輩達や先生方もすごく優しく、色々な場所を案内してくれたり、大学のことを紹介してくれたので、不安感がなくなりました。福島大学に来て心からよかったと思っています。

人間発達文化学類 / 私費留学生
台湾出身
林胤廷 さん



初めて福島に来たのは1年間の交換留学でした。帰国後は卒業して就職しようと考えていました。でも、福島大学で留学生活を送る中で色々経験して、友達も沢山できました。何より、ここでの生活がとても好きになりました。福島大学に戻って来た理由は、もっと勉強したい、自分の限界まで頑張りたいと思ったからです。長い間海外に住めば、自分自身を更に深く知ることができますし、新しいことにチャレンジすることで答えがたくさん返ってきます。海外での生活は自分のコンフォートゾーンから抜け出すことができるチャンスだと思います。

経済経営学類 / 国費留学生
ハンガリー出身
メーサーロシュフルジナ さん



こんにちは、廖紫伶(リョウ ツリン)です。福大で勉強して深く感じたことは先生方からの気配りです。私は正規留学生と違って、学部や院の授業を支援なく受けることが出来る日本語レベルがない、というのは紛れもない事実です。それでも未熟な私を受け入れ、うまく話せない時も正しく意図を理解してくださいました。福島大学で経験したことは、かけがえのない思い出になりました。日本での留学を考えている人たちに、福島大学を留学先に考えてもらえたら嬉しいです。

地域政策科学研究科 / 交換留学生
台湾出身
廖紫伶 さん



お好み焼き
美味しかった



私たちは福島に来たことと福島大学で勉強したことを心から喜んでいます。交換留学プログラムのおかげで、様々な日本の文化を経験して、日本語能力を向上することもできました。皆さんには親切にいただき、心からのおもてなしを受けました。自然はとっても美しく、たといイベントや祭りがなくても、花見山などの自然を満喫しました。沢山の感謝の気持ちをセルビアに持って帰ります。

人間発達文化学類 / 交換留学生
セルビア出身
ミロシェヴィッチ ヨヴァナ さん
ミロシェヴィッチ ネヴェナ さん



From the beginning, Fukushima and Fukushima University were the right choice for me. As I am from the countryside in Germany, and dislike big cities and metropolises like Tokyo, Osaka etc. I need nature, trees, mountains to feel at home. That is exactly what Fukushima and Tohoku is for me. Fukushima Prefecture is rich in culture and history, and even shortly after arriving we were able to join festivities in a neighboring town to experience exactly that. Over the year I grew attached to Fukushima and I started to see it as my second home. I am planning to come back!

経済経営学類 / 交換留学生
ドイツ出身
ウストニクラス さん



Hello, my name is "Wataru"! Fukushima University offers students classes in a wide range of subjects, lectures with outstanding specialists within their discipline, field work in the region and seminars, where you can communicate with the local population, residents of other prefectures and foreigners. The best thing about Fukushima University is that the teachers support and interdisciplinary approach and provide conditions for the personal development to each student.

経済学研究科 / 国費留学生
ベラルーシ出身
スタルジンスカヤ ナスタツシャ さん



Hey everyone! My name is Donovan, a doctorate student from the US. Fukushima University provides a great atmosphere not only to study or research, but to make friends and enjoy the various cultural activities in Japan. You will be allowed to gain a wide range of experiences. People here are very supportive and helpful that Fukushima University will become your second home, and you will certainly want to stay or come back after the exchange program ends... (like I did!)

共生システム理工学類 / 国費留学生
アメリカ出身
アンダーソン ドノヴァン さん

